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Дипломная работа состоит из оглавления, реферата дипломной работы, вв
едения, 2 глав, заключения, списка использованных источников и приложений.
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иложений, 59 источника.

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНЫЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ,
ОДИНОЧЕСТВО, SHENG NU («ПОТЕРЯННЫЕ ЖЕНЩИНЫ»), БРАК,
КИТАЙСКИЕ СТУДЕНТЫ.

Объект исследования – социальные представления.
Предмет исследования – содержательные особенности представлений о

причинах одиночества китайских женщин.
Цель исследования – охарактеризовать содержательные особенности

представлений о причинах одиночества китайских женщин.
Методы проведения исследования: полуструктурированное интервью,

качественный контент-анализ данных.
В дипломной работе выявлены отношение к одиночеству среди

молодых взрослых женщин в Китае, а также основные факторы, влияющие
на его формирование. Результаты показывают, что женщины этой возрастной
группы не испытывают негативных эмоций по отношению к одиночеству.
Основными факторами, влияющими на возникновение одиночества,
являются: уровень дохода, уровень образования, социокультурные аспекты и
давление со стороны родителей. Чем выше экономический статус женщины,
тем меньше она боится одиночества. Однако женщины с более высоким
уровнем образования чаще испытывают чувство одиночества. Конфликт
между традиционными китайскими социальными ценностями и
современными взглядами также способствует усилению одиночества.
Давление родителей, особенно в вопросах выбора партнёра, значительно
увеличивает уровень одиночества среди женщин.

Научная новизна данного исследования заключается в том, что в
Беларуси подобные работы ранее не публиковались. Статья фокусируется на
молодых китаянках нового поколения, что создаёт контраст с уже
существующими исследованиями, посвящёнными традиционным китайским
женщинам, и предоставляет новые данные.

Дипломная работа является самостоятельным научным исследованием
автора, оригинальность составила 94,71%.



Результаты дипломной работы могут быть полезны психологам для
анализа одиночества среди современных молодых китаянок, разработки
методов его преодоления, а также для изучения брачных отношений и
социальной психологии в Китае.

Annotation

Substantive Characteristics of Perceptions Regarding the Causes of
Loneliness Among Chinese Women: Abstract of the Graduation Thesis / Wang
Meng; Belarusian State University, Faculty of Philosophy and Social Sciences,
Department of Social and Organizational Psychology; Scientific Supervisor:
Solodukho Alexander Sergeevich.

The thesis consists of a table of contents, an abstract, an introduction, 2
chapters, a conclusion, a list of references, and appendices.

The total volume of the thesis is 83 pages, including 2 figures, 3 appendices,
and 59 sources.

Keywords: SOCIAL REPRESENTATIONS, LONELINESS, SHENG NU
("LEFTOVER WOMEN"), MARRIAGE, CHINESE STUDENTS.

The object of the research – social representations.
The subject of the research – substantive characteristics of perceptions

regarding the causes of loneliness among Chinese women
The purpose of the research – to characterize the substantive features of

perceptions about the causes of loneliness among Chinese women.
Methods of research: semi-structured interviews, qualitative content analysis

of data.
This thesis explores the attitudes toward loneliness among young adult

women in China and the key factors contributing to its formation. The findings
indicate that women in this age group do not exhibit negative emotions toward
loneliness. The primary influencing factors include economic status, education
level, socio-cultural aspects, and parental pressure. Women with higher economic
status tend to fear loneliness less. However, those with higher education levels are
more prone to experiencing loneliness. The clash between traditional Chinese
social values and modern ideologies also exacerbates feelings of loneliness.
Parental pressure, particularly regarding partner choice, significantly increases
women's sense of loneliness.

The scientific innovation of this study lies in the fact that no similar research
has been conducted in Belarus. The paper focuses on the new generation of young
Chinese women, providing a contrast to existing studies on traditional Chinese
women and offering fresh data.



The thesis represents the author's independent scientific research, with an
originality rate of 94.71%.

The thesis results can assist psychologists in analyzing loneliness among
modern young Chinese women, developing coping strategies, and contributing to
studies on marriage dynamics and social psychology in China.
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